

# MEINE WOCHEN IM LANDTAG

Liebe Leserinnen und Leser,

nachdem wir vergangene Woche unseren gemeinsamen Koalitionsvertrag „Freiheit und Stabilität – Für ein modernes, weltoffenes und heimatverbundenes Bayern“ mit der CSU unterzeichnet haben, sind wir in dieser Woche zu gleich zwei Vollsitzungen im Landtag zusammengekommen, um schnell die Arbeitsfähigkeit des Hohen Hauses herzustellen. Bei der konstituierenden Sitzung haben wir Parlamentarier das Präsidium gewählt – auch zwei unserer Abgeordneten werden künftig als Präsidiumsmitglieder reüssieren. Für ihre Aufgaben wünschen wir ihnen viel Erfolg.

Zudem wurde Dr. Markus Söder als Bayerischer Ministerpräsident vereidigt – auch ihm gratulieren wir zur Wiederwahl sehr herzlich und wünschen ihm für die neue Legislaturperiode ein allzeit glückliches Händchen. Auf den nächsten Seiten erfahren Sie mehr!

Ich wünsche Ihnen viel Freude beim Lesen!

Ihre Heimatabgeordnete

Anna Stolz, MdL



*Diese Woche hat sich der Landtag konstituiert; die Arbeitsfähigkeit des Hohen Hauses ist damit hergestellt. Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfrak-*



## UNSERE HIGHLIGHTS

**SEITE 2:** FRAKTION GRATULIERT SÖDER

**SEITE 3:** HOLD ERNEUT LANDTAGS-VIZE, VON ZOBEL SCHRITTFÜHRER

**SEITE 4:** FRAKTION WEIST AFD-FORDERUNG ZURÜCK

## AUSBLICK

**MITTWOCH, 8. NOVEMBER:**

VEREIDIGUNG DER MITGLIEDER DER STAATSRICHTUNG

# RÜCKBLICK

## Fraktion gratuliert Söder zur Wiederwahl als Ministerpräsident

Dr. Markus Söder ist diese Woche im Amt des Ministerpräsidenten bestätigt worden. Dazu haben ihm unser Fraktionsvorsitzender Florian Streibl und unser Parlamentarischer Geschäftsführer Felix Locke gratuliert und in ihren Plenarreden noch einmal die gemeinsamen Leistungen der vergangenen Wochen Revue passieren lassen. Denn mit unserem Koalitionsvertrag haben wir über alle Bereiche hinweg wichtige Weichen für die Zukunft unseres Freistaats gestellt: So wollen wir dafür sorgen, dass Bayerns



Hubert Aiwanger gratuliert Markus Söder.  
Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

Schülerinnen und Schüler weiterhin **beste Bildungschancen** haben. Dafür werden Schulen mit dem entsprechenden Equipment ausgestattet; zudem werden in den kommenden fünf Jahren **9.000 neue Stellen im schulischen Bereich** geschaffen. Außerdem haben wir uns das Ziel gesetzt, die **digitale Transformation in Bayern zügig voranzutreiben** und **Bayerns Kommunen durch eine moderne Verwaltung** zu entlasten. Insgesamt möchten wir unnötige **Bürokratie weiter abbauen** und Prozesse verschlan-



Dr. Markus Söder ist alter und neuer Bayerischer Ministerpräsident. Unser Fraktionschef Florian Streibl war bei der Vereidigung dabei. Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

ken. Wir wollen **Handwerk, Mittelstand, Industrie und Unternehmertum stärken** und **Zukunftstechnologien** konsequent **ausbauen**. Und natürlich werden wir weiterhin Politik für die Bürgerinnen und Bürger im Freistaat machen – und zwar ohne Ideologien und Verbotskultur. Mehr dazu [HIER](#).

## Hold und von Zobel zu Präsidiumsmitgliedern gewählt

Bei der konstituierenden Sitzung des Landtags wurde **Alexander Hold von der Vollversammlung erneut zum Vizepräsidenten des Landtags gewählt**. Hold hatte das Amt bereits in der letzten Legislaturperiode inne und konnte in dieser Zeit reichlich Erfahrung sammeln – auch im Umgang mit grotesken und

„Ein gesitteter Umgangston im Hohen Haus ist mir ebenso wichtig wie klare Kante zu zeigen gegen alle verfassungs- und demokratiefeindlichen Bestrebungen.“

**ALEXANDER HOLD**



Glückwünsche für Alexander Hold. Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

verstörenden Situationen. Dabei hat er jede Sitzung konstruktiv und souverän geleitet und der Verrohung von Umgangston und -formen deutliche Grenzen gesetzt. Wir sind deshalb überzeugt, dass er die Vollsitzung auch in der neuen Legislaturperiode in bewährter Weise konstruktiv und kritisch führen wird.

**Felix von Zobel**, der bei der Landtagswahl vor wenigen Wochen erstmals als Abgeordneter in den Bayerischen Landtag gewählt wurde, **wurde von der Vollversammlung zum Schriftführer im Landtagspräsidium ernannt** – keine Selbstverständlichkeit, als Landtagsneuling eine Aufgabe mit solcher Strahlkraft und solch großer Verantwortung zu übernehmen. Wir sind dennoch überzeugt: Wenn



Glückwünsche für Felix von Zobel. Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

„Ich habe große Achtung vor dem Amt und fühle tiefe Dankbarkeit für den heute gewährten Vertrauensvorschuss.“

**FELIX VON ZOBEL**

jemand für diese Aufgabe geeignet ist, dann Felix von Zobel. Mehr dazu [HIER](#).

# KURZNEWS

## Fraktion weist AfD-Forderung nach eigenem Landtagsvizepräsidenten zurück

In der vergangenen Legislaturperiode hat die AfD insgesamt neunmal Kandidaten für das Amt des Landtagsvizepräsidenten vorgeschlagen – und neunmal wurden sie abgelehnt. Bei der konstituierenden Sitzung des Landtags hat die AfD abermals einen Landtagsvizepräsidenten benannt. Doch für uns steht fest: **Auch in der 19. Legislaturperiode kann eine Partei, die vom Landesverfassungsschutz beobachtet wird, kein Verfassungsamt übernehmen.**

Zu den Aufgaben der Vizepräsidenten gehören vor allem die Leitung der Sitzungen der Vollversammlung sowie die Repräsentation des Landtags nach außen. Das sind Aufgaben, die eine rechte Partei wie die AfD keinesfalls übernehmen darf. Wir sind deshalb erleichtert, dass der von der AfD vorgeschlagene Kandidat auch diesmal nicht die Mehrheit des Parlaments gefunden hat. Weitere Informationen [HIER](#).

## UNSERE SOCIAL MEDIA-BEITRÄGE – DANKE FÜR'S TEILEN!

### Starker Konter gegen rechts

Die AfD hat die Wahl des Ministerpräsidenten für eine Generalabrechnung mit der neuen Bayernkoalition missbraucht. Die AfD-Vorsitzende sprach in erschreckend aggressivem Ton. Doch unser Fraktionsvorsitzender Florian Streibl konterte den Angriff auf die Demokratie mit einem einzigen Satz. Zum Video geht's [HIER](#).



Florian Streibl am Rednerpult. Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

## Söder zu Gast in unserer Fraktion

Vor der konstituierenden Sitzung des Landtags stattete der designierte Ministerpräsident Dr. Markus Söder unserer Fraktion einen Besuch ab, um mit unseren Abgeordneten über die Fortsetzung unserer Bayernkoalition zu sprechen. Zum Post geht's [HIER](#).



MP Söder zu Gast in unserer Fraktionssitzung. Foto: FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

## Der Wochendurchblick mit Florian Streibl:

### Landtag konstituiert, Ministerpräsident gewählt & Verfassungsfeinde in die Schranken gewiesen

Spätestens 22 Tage nach der Landtagswahl muss sich der Bayerische Landtag konstituiert haben. Wie unser Fraktionsvorsitzender Florian Streibl diesen Tag erlebt hat, kommentiert er in der neuesten Ausgabe unseres Wochendurchblicks. [HIER](#) geht's zum Video.





@fwlandtag



@fwlandtag



@fwlandtag



@fwlandtag

Wenn ihr weiterhin auf dem neusten Stand sein möchtet, dann folgt mir gerne auf meinem Instagram-Account unter folgenden Link, um noch mehr Informationen über meine Arbeit zu erhalten:

 [Anna Stolz \(@anna.stolz.mdl\)](https://www.instagram.com/anna.stolz.mdl)

Wenn ihr möchtet, dann folgt mir ebenfalls gerne auf meinem Facebook-Account:

 [Anna Stolz | Facebook](#)

Weitere Informationen erhaltet ihr ebenfalls auf meiner [Homepage](#)

**Wir wünschen Euch und Euren Familien eine entspannte Restwoche!**

### Impressum

Abgeordnetenbüro Anna Stolz

Alte Bahnhofstraße 4

97753 Karlstadt

E-Mail: [buero@mdl-annastolz.de](mailto:buero@mdl-annastolz.de)

Homepage: [www.mdl-annastolz.de](http://www.mdl-annastolz.de)

---